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Muy estimados miembros del Consejo: 

Les presento para su conocimiento parte de las acciones realizadas en este periodo por la 

presidencia de CONAPAM. 

 

1. Búsqueda de plazas para el cumplimiento y seguimiento de proyectos. 

Se da seguimiento a conversaciones y consolidación con el director ejecutivo de CONAPDIS 

, enviándose para consideración modificaciones al servicio civil y de nuestra parte la 

construcción de al menos dos perfiles . Uno de los cuales será para un gestor de proyecto 

y otro de secretaria de la junta rectora. Se deberá esperar el proceso ya en marcha con 

apoyo de RRHH de CONAPAM. 

En otro orden de cosas con el fin de crecimiento técnico , se converso y se acordo con la 

Licenciada Alicia Borja Rodriguez iniciar la opción de apoyo como asesora ad honorem en 

temas de política territorial, lo cual es un objetivo trascendente de esta presidencia . Esta 

opción hará crecer rápidamente a nuestra institución.   

2. Comunicación. 

Se continúan con cerca de 5 grabaciones del programa tertulias, con ediciones con apoyo 

de la encargada de comunicación . También se realizaron dos entrevistas muy importantes 

y de gran impacto de visitas con el periódico la Nación y el señor Jorge Woodbridge . 

También se logró acuerdo de préstamo por cuatro años de sala de televisión de última 

generación y equipamiento en forma gratuita , para el desarrollo de entrevistas y otros. 

Este aporte es por parte del Dr Mauro Fernández y su estudio se encuentra en Zapote. 

También se continua con la construcción de la nueva pagina de CONAPAM en donación 

con todas las especificaciones aportadas por el equipo técnico de nuestra institución. 

En otro aspecto se apoya con ideas y presencia en una campaña a realizarse por diversos 

actores llamado SIGA , promovido por el HNGG , donde tendremos una participación sin 

costos .  

Se esta apoyando a la iniciativa NINGUNO SOLO , ahora desde la posición presidencial que 

ha enriquecido la información del acontecer en los HLE con respecto al impacto con el 

covid , con ayuda de información local.  

3. Política . 

 



Se da seguimiento a la reunión con la OPS sobre el apoyo a la estrategia de atención a las 

demencias del país, con éxito en la gestión. Ahora se espera completar algunos 

formularios para concretar las acciones propuestas sin costos institucionales.  

Se esta dando seguimiento al desarrollo de las ciudades amigables ahora con participación 

en conjunto con el MS y otras organizaciones y se tiene plan de reunión con la oficina de 

gobiernos locales y visita a Guanacaste el 4 de agosto ,donde tendré participación con 

todos los alcaldes de la zona con dos reuniones en el mismo día. Posterior el día 5 de 

agosto se visitara Nicoya para iniciar el apoyo de la iniciativa de política Nacional de 

Rescate de la Zona Azul . 

Como parte de las acciones de impulso me reuní con alcalde de Curridabat y visita de 

modelo de Centro de envejecimiento activo con un cambio de enfoque que es parte de 

nuestros objetivos en esta gestión. 

Se sigue analizando las vías para lograr contar en totalidad de oficinas de adultos mayores 

en todos los gobiernos locales. 

 

4. Reuniones con vicepresidencia y asesores . 

Se continua aportando en temas como dependencia, análisis de AGECO, PND I. Aún están 

algunos temas pendientes. Preocupa en el análisis de propuesta el no crecimiento en 

aporte de Red de Cuido, que será un tema que expondré próximamente. 

5. Observaciones de funcionamiento a lo interno de CONAPAM . 

Se continua con el modelo de avances en solicitudes y tareas con revisión y versiones 

nuevas de cada lunes. Se tienen aspectos pendientes pero en avances. 

Estoy impulsando tener todos los aspectos técnicos claros para que la consulta de la PNE 

sea efectiva y correcta. 

 

 

Atentamente . 

Dr Norbel Roman Garita   

Presidente . 

CONAPAM. 
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